

Entrevista / Alejandro Moreno (Presidente Nacional del PRI)



"Ha quedado claro que cuando vamos juntos la alianza Va por México es muy potente, en Coahuila les asestamos la peor derrota desde que llegó Morena al gobierno; le ganamos por más de 25 puntos y en el Estado de México tuvimos un resultado adverso, una elección competida, llena de irregularidades, se denunciaron, estuvieron presentes los servidores públicos; lo que posteaban en redes sociales, violaban la Ley.

Lo que queremos construir es una candidatura competitiva, fuerte, sólida, que sea una alternativa, que haya una propuesta clara para que la gente nos dé su confianza y podamos construir un mejor país. El día de hoy tendremos una conferencia de prensa a las 12 del día los dirigentes de la Alianza Va por México, haremos señalamientos importantes".

 $\frac{https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4937?cid=75F18D3264FEE48F\&authkey=!AO}{WalfLKUb-RtTo\&ithint=video\&e=fnnhEb}$

